

Mitglied werden bei Courage – ein Frauenverband mit Perspektive!

Courage hat 2016 durch Hartnäckigkeit einen wichtigen Erfolg im Kampf um die seit 2012 aberkannte Gemeinnützigkeit erreicht!

Wir ließen uns von unserem Ziel nicht abbringen. Wir suchten und fanden viele Bündnispartnerinnen, wir gingen juristische Schritte und wir kämpfen so lange, bis wir unsere volle Gemeinnützigkeit wieder haben. Wir lassen uns aber dabei keine Scheuklappen anlegen. Wir sind sicher, dass gesellschaftliche Zustände geändert werden müssen, wollen wir die volle Gleichberechtigung erreichen.

Und dazu braucht es eine offene Diskussion! An unserer Überparteilichkeit halten wir fest, sie ist unsere Stärke und in der internationalen Frauenbewegung bereits Markenzeichen geworden.



An vielen Orten finden Ende März zum Abschluss der jährlichen Mitgliederwerbekampagne Willkommensfeste statt. Informiert euch auf der Homepage fvcourage.de über die Termine in eurer Stadt.

8.
März
2017



Power in action

- **Fünf Millionen auf dem Women's March in den USA Tausende in aller Welt auf den Sister Marches**

Das zeigt, dass Frauen Sexismus, Frauenverachtung, Rassismus und eine Rolle rückwärts in den Frauenrechten nicht hinnehmen werden



- Frauenwiderstand erkämpfte in Deutschland die Verschärfung des Sexualstrafrechtsparagrafen, Nein heißt Nein!
- In Polen kippte ein Frauenstreik das geplante Abtreibungsverbot.
- Frauenproteste trotzten der faschistischen Erdogan-Diktatur, das abartige Vorhaben, Vergewaltigung nicht unter Strafe zu stellen, wenn der Täter das Opfer später heiratet.
- Unter dem Motto „Nicht eine mehr!“ legten hunderttausende Frauen in Argentinien mit Demonstrationen und Streiks ganze Städte lahm. Gemeinsam - Anarchistinnen bis Polizistinnen - gegen Gewalt und Morde gegenüber Frauen.
- In Rojava/Nordsyrien wurde für die Frauen der Kampf um gesellschaftliche Freiheit und um die Befreiung der Frau eins.

Alle diese Erfolge der weltweiten Frauenbewegung sind individuell nicht möglich! Wir haben im Kampf um die wirkliche Gleichberechtigung noch viel vor, das geht nur organisiert!

Überparteilich – demokratisch - finanziell unabhängig - internationalistisch: Genau dies Trümpfe des Frauenverbandes Courage stechen.

Nützt die bundesweit vielfältigen Aktivitäten zur Stärkung der organisierten Frauenbewegung am 8. März – organisiert euch in Courage

Der 8. März - seit 105 Jahren **d er** Frauenpower - Tag für unsere Anliegen!



Für gleiche Bezahlung, gegen Niedriglöhne und Minijobs, die Altersarmut schaffen:

Frauen haben nur die Hälfte der wirtschaftlichen Möglichkeiten. Niedriglöhne und Minijobs sind eine Frauendomäne, sie bringen uns Frauen später in Altersarmut – das können wir nicht erst dann bekämpfen. Teilzeitarbeit zu 80 % von Frauen besetzt als Notlösung für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. **Was wir Frauen brauchen: 30 Stunden-Woche bei vollem Lohnausgleich!**

Stop Sexismus und Rassismus!

Weltweit schließen sich Frauen zusammen und sind Akteurinnen der Proteste. USA, Argentinien, Türkei, Deutschland. Köln steht seit Silvester 2015 für den Kampf gegen Sexismus und Rassismus!



Keinen Fußbreit den Faschisten:

Egal ob religiös verbrämte Faschisten wie der IS, Leute aus der AFD oder Pegida, ihre Frauenverachtung kennen wir – nicht nur aus der Geschichte! Wir sind für eine Flüchtlingspolitik auf antifaschistischer Grundlage. IS- und andere Faschisten brauchen wir in Deutschland nicht.



Solidarität mit dem Kampf um Freiheit und Demokratie in der Türkei und in Syrien!

Solidarisch mit den mutigen Protesten der türkischen und kurdischen Frauenbewegung, der gewählten Abgeordneten der HDP, die im Gefängnis sitzen.



Frieden! Refugees welcome!

Frauen setzen sich überall auf der Welt ein für den Frieden! Sie stehen an vorderster Front im Kampf für den Weltfrieden. Weltweit sind Millionen auf der Flucht vor Kriegen, vor Umweltkatastrophen, vor existenzieller Not! Frauen sind dabei oft besonderer Brutalität ausgesetzt. Frau Merkels angebliche Willkommenskultur sieht inzwischen so aus: Abschieben, mit dem Diktator Erdogan schmutzige Deals machen zur Abwehr von Geflüchteten, Familiennachzug systematisch verhindern. Wir kämpfen gemeinsam mit allen Geflüchteten für unsere Anliegen, in Freiheit und Demokratie zu leben. Gewalt an Frauen muss als Fluchtgrund anerkannt sein.



Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen – internationale Bewegung!

2016 beschlossen Frauen aus 61 Ländern auf der 2. Weltfrauenkonferenz in Kathmandu die internationale Frauenbewegung nachhaltig zu stärken und die Organisiertheit der Frauen in den jeweiligen Ländern entschlossen anzupacken. Kämpfe der Frauen müssen koordiniert werden und weltweit bekannt gemacht werden, kein Kampf darf ohne internationale Unterstützung bleiben!

„Die Frauen der Welt werden die höchsten Berge erobern! Wir werden eine Gesellschaft aufbauen, in der Frauen nicht diskriminiert, ausgebeutet und unterdrückt werden!“ (Abschlussresolution Kathmandu März 2016)

Die Konferenz beauftragt die Weltkoordinatorinnen damit, ein internationales Seminar durchzuführen zur Theorie der Befreiung der Frau.

Diese Konferenz wird für 2018 in Indien vorbereitet.



Rettet Mutter Erde: 2016 ist das Jahr der Klimakatastrophen geworden – aber auch das Jahr der Kämpfe um eine intakte Umwelt weltweit. Proteste gegen TTIP und CETA sind bestimmt vom Gedanken des Umweltschutzes – und der liegt der Frauenbewegung seit jeher am Herzen.

Alles gute Gründe für einen + kämpferischen + optimistischen + internationalen Frauentag 2017